

町民の皆さんの話題やニュースを紹介
AGUI WATCHING

冥福を祈り、平和を願う

町主催の戦没者追悼式がアグピアホール（中央公民館多目的ホール）で行われ、遺族ら約65人が参列しました。追悼の言葉や黙とうをささげた後、参列者は菊の花に平和への願いを込めて一本ずつ献花し、戦没者の冥福を祈りました。

10/6
(金)



▲追悼の言葉を述べる遺族会長

ボランティア活動で町を元気に

地域の支え合い講座として高須デイサービスセンターで所長を務める長谷川和之さんによる講演会が勤労福祉センター（エスペランス丸山）で行われました。長谷川さんは「ボランティア活動が地域や人とのつながりを強くする。ぜひ勇気をもって活動への一歩を踏み出して」と参加者に語りました。

10/10
(火)



▲ボランティア活動の重要性について話す長谷川さん

高血圧予防のひけつとは？

高血圧予防について考える講演会がアグピアホール（中央公民館多目的ホール）で行われ、ハーブ内科皮フ科の竹内秀俊先生が講演をしました。竹内先生は、高血圧によって起こる動脈硬化の仕組みを分かりやすく解説し、日常生活で実践できる予防法を紹介。参加者らは熱心に聞き入っていました。

10/10
(火)



▲高血圧予防について語る竹内先生

未来に向けてより強いつながりを

阿久比町と日本郵便株式会社との包括的連携に関する協定締結式が役場会議室で行われました。阿久比郵便局長の溝本恒一さんは「協定締結を機に、これまでの連携を一元化し、さらに強固、柔軟に阿久比町とともに歩んでいけたら」と話しました。

10/10
(火)



▲左から町長、溝本阿久比郵便局長、石堂半田郵便局長

パパやママと楽しむ運動会ごっこ

あぐぴっぴの「運動会ごっこ」が、10月2日から13日まで芝生広場で行われました。最終日の13日は8組の親子が参加。パパやママと一緒に大玉転がしや玉入れなど、運動会にちなんだ遊びを楽しみました。最後はみんなでかけっこをして、元気いっぱい芝生の上を走り抜けました。

10/13
(金)



▲ゴールに向かって走る親子

犯罪や非行からの立ち直りについて考える

社会を明るくする運動の一環として、町更生保護女性会主催の映画上映会がアグピアホール（中央公民館多目的ホール）で開催されました。過去に過ちを犯した主人公が人の優しさに触れて変わっていく様子から、参加者は家庭や地域社会ができることについて考えました。

10/14
(土)



▲多くの参加者が訪れた上映会場